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8 月定例会報告  

8月 12日（土）午後 1時 30分～ 5時            

会場：立川・NHK会議室  出席者１0名  

 8 月に入ってから雨の日が続く異常気象の中、会

員が 8名、アドバイザー2 名の計 10 名の例会とな

りました。かねてから問題の BD プレーヤーを更新

したいクラブの希望が営業センターに認められたの

で、9 月の例会に購入して使用することを決めまし

た。 

自主作品の発表と講評 

片山正晴さん 「飛ばそう大空へ」9 分 30 秒（ＢＤ） 

グライダーとドローンを

飛ばします。最近は場所

の制約が厳しいのですが、

これは制約される以前の

作品です。評：「グライダー編」に動力が不要との説

明と、「マルチコプター編」に失敗時の画像が欲しい。 

高橋敏雄さん「花菖蒲とアジサイ祭り」４分 20 秒

（ＳD）町田市市営の薬

師池公園は年間36万人

が訪れる市民の憩いの

公園です。６月には恒例 

の「花菖蒲とアジサイ祭り」が行われているので訪れて 

みました。評：BGM と最初の４分割映像に違和感あり。 

全体的には良く撮れていたがアジサイだけに絞ったほ 

うが良かったかなと思う。 

渡辺 實さん「ランチタイム コンサート」８分５２秒 

（ＳＤ）６月１４日のラン             

チタイムに『夢舞妓さん』

の「三味線で綴る四季折々」

が国立市で行われた。 

二人の若い舞妓さんがきれいな和装で踊る姿に魅せら 

れた。評：撮影も編集も雑だ。アップで顔から足元まで 

下がったあと、そのまま隣りの顔にアップで移ることは 

考えられない。会場の全体風景が欲しかった。 

 

加藤 守さん「来て！見て！愛川町」１分０秒（ＳＤ）

愛川町コマーシャルビデ

オ作品です。１分ビデオ作

品のコンテストに提出し

ます。以前に何回も見た映

像と思いますが、修正箇所や不足点などのアドバイ

スをお願いします。評：火渡りだけの映像なので町

全体の祭事を知りたかった。急な階段は側面から撮

ると急であることが分かりやすい。 

岩沢初男さん「私の手作りスカイツリー」９分１１

秒（ＳＤ）世界一のスカ

イツリーを古いエアコン

の銅管や蛍光灯などの産

業廃棄物で作りました。

夜は明かりがともって綺

麗で、庭に飾っておくと皆さんが見に来ます。評：

とても面白い作品で良かった！同ポジの使い方も良

い。ＢＧＭが寂しい。世界 1は一の漢数字が良い。

テロップを正確に。 

中山公子さん「周（あまね）ＣＭ」０分３０秒（Ｓ

Ｄ）立川名画座通り映画 

祭の間に流すＣＭとし

て数名のボランティア

で作成しました。 

評：よくある CMという感じですね。お酒を注ぐシ 

ーンは逆光気味に撮るとよかった。２階の広さがわ 

かる画だとよかった。狭く感じる。 

黒澤 眞さん「兵庫県の温泉めぐり その２」８分 

２７秒（ＨＤ）城崎温泉

から余部鉄橋を経由して

昼食は蟹づくしです。今

夜は湯村温泉に泊まりま 

す。ＮＨＫのドラマ「夢千代日記」の舞台となり有 

名になりました。最後は天の橋立です。評：ビデオ 

を見た後行ってみたくなる気にさせる。天の橋立定 
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番の股覗きもしっかり撮影されている。fixの映像は 

安定していて見やすい。自分で楽しみながら撮影し 

ている様子が感じられる。BGMを選曲しながら複数 

使った方が良い。 

 

クラブ創立 20周年記念行事の準備 

 来年の 5 月 31 日がクラブ創立 20 周年にあたります。

今年 3 月の総会で決めたように、この日に記念祝賀会を行

なうため幹事会が準備の想を練っています。 

 まず、10 月例会で会場候補地の提案、費用の工面、参

加の予想などを相談し始めるとのことですので、先日メー

ル添付で送付した 10周年記念行事なども参考にされなが

らお考え置きください。 

 

荒木会員コンテスト入賞のお礼（掲示板より引用） 

 

今回、幸運にも全国ビデオ映像コンテストでチャレンジ

賞１席をとることが出来ました。私は一般のコンテスト

に応募したことがなく、電子ろうそくの開発という、一

般的ではない内容なので受賞するとは思いませんでし

た。 

ここに投稿したのは自慢したいわけではありません。多

摩アマビに入会するまでは自分でナレーションを入れ

るとか、適当なＢＧＭをつけるとかやったことがなく、

お粗末な作品を例会に出し続けました。それが皆様のア

ドバイスをもとに、どうにか見られるものになってきた

ということと考えています。というわけで掲示板で失礼

しますが、皆様にお礼を申し上げます。 

 

コンテストの表彰式・入賞作品の上映等が次の日程で行

われますのでお知らせします。皆で参加して祝福しまし

ょう。 

 期日 平成 29 年 10 月 2 日(月) 開映 10:00 

     表彰式は 15:00 頃 

 会場 亀戸文化センター 3F カメリアホール 

 JR 総武線 亀戸駅 徒歩３分ほど 

 

 

 

（編集後記） 今回中村・荒木両氏が多忙のため 8月

例会記事を掲載の今号の編集を代打で務めました。     

（編集後記） 今回中村・荒木両氏が多忙のため 8月

例会記事を掲載の今号の編集を代打で務めました。 

久しぶりの編集業務で以前長らく行なった作業を半

ば懐かしみながら進めました。 

荒木氏が長らく頑張ってくださったあとを引き継

いだ中村氏の編集活動を会員の皆さんの応援で助け

て頂きたいと願っています。 

（ピンチヒッター：渡辺 實） 

10 月例会のお知らせ 

10月 14日午後１時３０分～５時 

 夏の想い出の記録映像が溜まったことでしょう。

ぜひ作品としてまとめ、例会で発表してください。 

 10月のウイークデイに黒田さんのお骨折りで

ＮＨＫの特別見学が可能になりそうです。10名以

内ですが乞うご期待！ 

みんなの広場 
     


